Schützenverein Vaterland Groß Giesen:

Trotz Niederlage überwiegt die Freude

Giesen. Im letzten Bezirksliga-Wettkampf konnten die Giesener nicht punkten und mussten gegen die Stederdorfer eine 2:3-Niederlage in Kauf nehmen. Auch in diesem Wettkampf konnte die Mannschaft, wie auch in den vorigen, nicht in Bestbesetzung antreten. Trotz der Niederlage überwog bei einer kleinen Abschlussfeier im Kuckuck die Freude und Zufriedenheit, denn in der Abschlusstabelle stand die Mannschaft auf dem 3. Platz, hinter der ungeschlagenen Mannschaft aus Rüningen und den Rautheimern.

Möglich wurde dieser 3. Platz da der Viertplatzierte, der SV Telgte, sich eine 1:4-Niederlage gegen die Rautheimer leistete und dadurch nicht an die Giesener vorbei kam.

Folgende Ergebnisse gab es gegen Stederdorf (Giesener Schützen zuerst genannt): Felicitas Nickel gegen Christina Weiß 376:379 Ringe, Patrick Heitsch gegen Saskia Fromme 365:364 Ringe, Tobias Grasse gegen Jan Ganzhübner 358:370 Ringe, Arne Neumann gegen Peter Prause 352:365 Ringe und Heinrich Pagel gegen Markus Bauer 348:339 Ringe.

Im Oktober 2020 beginnt die neue Saison in der Bezirksliga Braunschweig, alle Schützen haben wieder ihre Zusage für die neue Saison gegeben. Trotzdem wird sich die Mannschaft für die neue Saison mit einem weiteren Schützen verstärken, um in der Breite noch besser aufgestellt zu sein.

Am Freitag, 14. Februar, findet um 18 Uhr im Schützenhaus die Jahreshauptversammlung statt. Wir fangen um 18 Uhr mit einem gemeinsamen Imbiss an. Die Versammlung beginnt danach gegen 19 Uhr. Neben Ehrungen langjähriger Mitglieder, Entgegennahme der Berichte der einzelnen Sparten, stehen auch wieder Neuwahlen auf dem Programm. Der Schützenverein freut sich über eine große Teilnehmerzahl und lädt herzlich zu dieser Versammlung ein.

Franz Heinrich Pagel